

令和7年2月20日(木)

校長室より

143



こんにちは。

「卒業を祝う会」がありました。これまでがんばってきた6年生に感謝する
心あたたまる会になりました。会の最後で感想をお話しました。(発表順)

7組『ありがとう6年生』

みんなで楽しく踊ってきたダンスや、テレビアニメの主題歌の合奏とボディーパーカッション、素晴らしいです。1月の「みんなの発表会」を思い出しました。最後に登場したあれは、なんだったんでしょう。

4年生『BAKAMEN☆ダンシング』

自分で作った世界に1つしかないお面を付けて、体育館中に広がって元気に楽しく踊ってくれました。お面が4種類あることも教えてもらいました。船橋の伝統芸能と令和のコラボレーション最高でした。

3年生『げきだんあおりんごへ中学校もケセラセラへ』

6年生がこれから迎える中学校生活について、笑いあり、ダンスあり、歌ありで紹介してくれました。それにしても、最後のクイズで出た先生たちの個人情報は、どこから流出したのでしょうか。

2年生『みさきサンド』

みんなが知っているゲームで、6年生に感謝や応援のメッセージを伝えてくれました。答えを出すまでのカウントダウン(10秒)の進め方もクラスごとに工夫されていて、なかなかおもしろかったです。

1年生『三咲産大きなかぶ』

6年生にどの学年よりもお世話になったのは1年生ですね。三咲っ子全員が国語で勉強してきた「大きなかぶ」のお話、身体中で感謝の気持ちを伝えました。最後に6年生の力で抜けてよかったです。

5年生『三咲ングへ中学校なんて心配ないさ～ミサキマタタ』

関係者が見たら怒られそうなくらい本物に迫る素晴らしいミュージカルでした。演技をした人だけではなく、道具を作った人たちなど、裏方さんもいたからこそできた発表でしたね。私が6年生の担任をしていたときの校内音楽会で、同じ曲を合唱したので、それを思い出して、うるっとしていました。

6年生『三咲 Has No Border』

1年生から5年生、7組が発表してくれたお礼と、6年間の音楽の集大成を159人の大迫力の演奏で見せて聴かせてくれました。さすが6年生という発表でした。これまで三咲小のためにありがとうございました。残り17日間になってしまった小学校生活を楽しんでください。でも、くれぐれもけがをしないように。